

Liebe Eltern

Zum Neuen Jahr 2021 gibt es erfreuliche Veränderungen bei uns im Spielhuus Krebsbach:



## Herzlich willkommen, liebe Melanie

Seit bald 7 Jahren ist Melanie Rogge Teil der Spielhuus- Familie. Mit ihrer Expertise, die sich durch die langjährige Leitung der Babygruppe und Berufsbildnerin im Spielhuus Kronenhalde erarbeitet hat, mit ihrer wohlwollenden Art und ihrem Herzblut für die Kleinsten wird Melanie Rogge ab Januar 2021 das Spielhuus Krebsbach bereichern. Sie übernimmt die Gruppenleitung der Fröschli-Gruppe. *Wir freuen uns auf deine Unterstützung!*



## Stellvertretende Gruppenleitung «Chräbsli»

Unsere liebe Julie hat ihre Ausbildungszeit im Spielhuus Kronenhalde absolviert und im Sommer 2019 erfolgreich abgeschlossen. Seither arbeitet sie als zuverlässige, motivierte Fachkraft bei uns. Wir freuen uns, dass Julie ab Januar 2021 die Funktion der stellvertretenden Gruppenleitung der Chräbsli übernimmt. Sie unterstützt die Hauptleitung, Sandra Bosco, organisatorisch und vertritt sie bei Abwesenheit. *Toll, dass du diese Chance packst!*



## Herzlich willkommen, liebe Adelina

Adelina Dermaku hat im Sommer 2020 die Erwachsenenbildung in der Kinderkrippe Wunderstei zur Fachfrau Betreuung erfolgreich abgeschlossen. Adelina hat uns sofort mit ihrer sympathischen liebevollen Art angesprochen. Adelina ist Mutter zweier Jugendlichen. Wir sind froh, Adelina ab Januar bei uns auf der Fröschli-Gruppe begrüßen zu dürfen. *Herzlichst willkommen!*



## Mach's gut, liebe Lara

Lara Becker hat seit ihrem erfolgreichem Lehrabschluss im Sommer 2020 die Fröschli-Gruppe im Spielhuus Krebsbach unterstützt. Nun ruft der Emmersberg sie zurück. Darum verabschieden wir uns im Krebsbach von unserer fröhlichen und liebevollen Mitarbeiterin. *Danke für die tolle Zeit und alles Gute weiterhin!*

Euch, lieben Eltern, danken wir von Herzen für das Vertrauen und die Treue, die ihr uns im vergangenen Jahr entgegengebracht habt. Wir wünschen euch ruhige und erholsame Festtage sowie einen guten Start und viel Elan im neuen Jahr 2021!

Sehr herzlich, us em Spielhuus

Katja Toth & Seraina Lerch  
Hausleitung Spielhuus Krebsbach

